

IRÁN SÓLO CON QUIEN RECONOZCA A CALDERÓN

Nava: ninguna alianza con obradoristas

● **PROYECTA** coaliciones en Hidalgo, Oaxaca y Durango ● **EN ESTA** última entidad, la dirigente del PRD dice que en México no hay más "presidente" que AMLO



César Nava Dirigente nacional del PAN

"El PAN no estaría dispuesto a llevar como compañero de viaje a quien no reconozca el compromiso de trabajar expresamente con el Presidente de la República"

ADVIERTE EL PAN

Alianzas sí, pero sin obradoristas

● **NINGÚN** personaje que simpatice con el tabasqueño será candidato de Acción Nacional, dice Nava

Por Jardiel Palomec I

El líder nacional del PAN, César Nava, aclaró que ningún personaje que simpatice con las ideas de Andrés Manuel López Obrador será abanderado de Acción Nacional pese a que los blanquiazules impulsan alianzas con el PRD en Hidalgo, Oaxaca y Durango.

El PAN "no estaría dispuesto a llevar como compañero de viaje a ningún personaje, a ningún actor, a nadie que no acepte la posibilidad y no reconozca expresamente el compromiso de trabajar con las instituciones del país y, expresamente, con el presidente de la República", señaló el dirigente panista en entrevista radiofónica en alusión directa al ex candidato presidencial.

Nava agregó que el PAN tampoco respaldará las candidaturas de quienes tengan entre sus propuestas reformas como el aborto, los matrimonios entre personas del mismo sexo o la posibilidad de que éstas puedan adoptar niñas o niños. Consideró que se trata

de una condición esencial, "me parece que es un compromiso mínimo que debe asumir cualquier candidato o compañero de alianza y eso, por lo tanto, excluye a López Obrador".

Expuso que de madurar alguna alianza en estas tres entidades se llevará al CEN para su conocimiento y, en su caso, aprobación. Estableció que "no se trata de un apetito voraz, glotonería (política) o de ganar por ganar", sino de conformar un proyecto encima de los partidos políticos, que transforme la rea-



Continúa en siguiente hoja

lidad de la población de esas entidades. Nava resaltó que en Hidalgo se perfila que Xóchitl Gálvez pudiera abandonar una eventual coalición, y "por parte

del PAN estamos dispuestos a ir con ella. Nos parece la mejor para la gubernatura".

Expuso que la ex titular de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas encarna un proyecto ciudadano que va más allá de los partidos, que no plantearía temas que dividan y por el contrario "pondría por encima de cualquier interés personal o partidista el ánimo de cambiar Hidalgo".

Explicó que la luz verde para buscar alianzas con el partido del sol azteca se debe a que los albicelestes piensan que el cambio ya es impostergable, luego de 80 años de

gobiernos priistas en las entidades arriba señaladas.

“



César Nava
Presidente del PAN

(El PAN) no estaría dispuesto a llevar como compañero a ningún personaje que no reconozca expresamente al Presidente de la República"

con el PAN: Ortega

EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA (PRD) advirtió que su política de alianzas es temida por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), por lo que **gobernadores del tricolor realizan "una ofensiva para echar abajo cualquier coalición"**.

El líder nacional perredista, Jesús Ortega, aseguró que la intención "es que el PRD no haga alianzas con nadie" y por eso incluso mandatarios estatales han interferido en la vida interna de su partido para boicotear acuerdos.

Ortega dijo que esta semana podría reunirse con el líder nacional del Partido Acción Nacional (PAN), César Nava, para analizar eventuales coaliciones.

Por Carina García

PRI sabotea alianzas

Presenta precandidato equipo de campaña

RAFAEL MORENO VALLE, precandidato del Partido Acción Nacional (PAN) al gobierno del estado de Puebla, presentó ante los medios de comunicación su equipo de campaña, en el que se incluyen los delegados por distrito.



Foto>Cuartoscuro